

COVID-19 en el mundo: Medidas restrictivas en Europa ante nuevo rebrote



El avance de la enfermedad ha obligado a muchos a países a poner en marcha medidas cada vez más severas.

El avance de la COVID-19 en Europa ha conllevado a que varios gobiernos del continente vuelvan a adoptar medidas restrictivas, con el fin de contener el aumento de contagios por la enfermedad.

La noticia del fin de semana de que la vacuna desarrollada por la Universidad de Oxford y AstraZeneca Plc produjo una respuesta inmune tanto en ancianos como en jóvenes ha sido uno de los pocos acontecimientos positivos de los últimos días.

Sin embargo, el ministro de Salud británico, Matt Hancock, indicó que las dosis no estarán disponibles hasta el año que viene.

En otros lugares el panorama es implacablemente sombrío. Varios países han anunciado recientemente un aumento sin precedentes en el número de contagios. Es el caso de Francia, que el domingo registró por primera vez más de 50.000 positivos.

Europa, mientras, ha superado el umbral de las 250.000 muertes. Los gobiernos han intentado evitar hasta última hora confinamientos como los del pasado mes de marzo, que tuvieron un impacto devastador en la economía. Pero el avance de la enfermedad ha obligado a muchos a países a poner en marcha medidas cada vez más severas.

“Nos enfrentamos a meses muy, muy difíciles”, dijo la canciller alemana Angela Merkel en una reunión con los líderes de su partido, Unión Demócrata Cristiana, según el diario Bild.

Aunque Alemania ha lidiado con la crisis relativamente mejor que otros países de Europa, en las últimas semanas ha experimentado un aumento considerable en el número de casos. El lunes, además, el instituto Ifo reportó que la confianza de las empresas germana cayó en octubre por primera vez en cinco meses. El pesimismo en torno al resurgimiento del virus también pesó el lunes en los mercados financieros, donde los precios del petróleo cayeron ante el temor a otro hundimiento de la demanda. Los mercados de valores también cedieron.

En España, que ha reportado más de un millón de casos de COVID-19, el presidente Pedro Sánchez aseguró el domingo que el país se enfrentaba a una situación “extrema”, al tiempo que anunciaba un nuevo estado de emergencia que incluye toques de queda nocturnos a nivel local y la prohibición de viajar entre distintas comunidades autónomas en determinadas circunstancias.

Italia, el país más afectado durante la primera etapa de la pandemia en Europa el pasado marzo, también impuso nuevas restricciones. El Gobierno ordenó el cierre de bares y restaurantes a partir de las 6 pm, el cierre completo de cines y gimnasios y toques de queda en varias regiones.

Los enfrentamientos callejeros con pequeños grupos de manifestantes durante el fin de semana y las airadas críticas de los propietarios de restaurantes y grupos empresariales sobre el impacto de las medidas subrayaron el clima cada vez más tenso al que se enfrenta el presidente, Giuseppe Conte.

Casos diarios en Francia pudieran llegar a los 100 000

El presidente del Consejo Científico de Francia, Jean-François Delfraissy, estimó este lunes que los nuevos contagios por la COVID-19 rondarían a diario en el país los 100 000, el doble del pico reportado el domingo último.

En declaraciones a la cadena radial RTL, el experto en inmunología precisó que esa cifra representaría la sumatoria de los casos diagnosticados y los no detectados, así como de los asintomáticos.

Tenemos un virus que circula de una manera extremadamente rápida, señaló un día después de que Francia registrara más de 52 mil infectados por el coronavirus SARS-CoV-2, una cifra inédita desde el comienzo de la pandemia, el primero de marzo.

De acuerdo con Delfraissy, urge actuar frente a la COVID-19 con nuevas medidas, porque su inmediatez contribuiría a la efectividad de la respuesta frente a un patógeno responsable ya de 34 700 decesos.

Una opción pudiera ser ampliar el horario del toque de queda aplicado en los territorios en alerta máxima por la propagación y extenderlo durante todo el fin de semana, opinó el jefe del órgano creado en marzo por el ejecutivo para contar con asesoramiento frente a la pandemia.

El toque de queda rige desde las 21:00, hora local, hasta las 06:00 en 54 de los 101 departamentos, una medida que abarca a 46 millones de personas, el 70% de la población.

Según Delfraissy, la otra variante sería volver al confinamiento, aunque este tendría menor alcance que el fijado entre el 17 de marzo y el 10 de mayo.

La nueva cuarentena permitiría trabajar, aunque la prioridad estaría en el teletrabajo, y conservar las actividades escolares y económicas, mientras la duración sería más corta, detalló.

Hasta ahora el Gobierno ha descartado reconfinar a Francia bajo el argumento del impacto económico de tal decisión, pero el avance exponencial de la pandemia por el territorio nacional otorga fuerza a esta posibilidad, admitida por el primer ministro Jean Castex en una reciente intervención.

Registran más de 43 millones de casos en todo el mundo

Más de 43 millones de personas en todo el mundo ya se han infectado con la COVID-19, enfermedad causada por el coronavirus SARS-CoV-2, cuyos primeros casos aparecieron en la ciudad china de Wuhan a finales del año pasado, según estadísticas oficiales.

La pandemia de coronavirus, del cual se vive un importante rebrote especialmente en los países de Europa, ha causado de enero a la fecha un total de 1.159.667 fallecidos en el orbe, de acuerdo con cifras proporcionadas por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

La OMS indicó que hasta el lunes 26 de octubre hay 43.381.914 contagios confirmados de la enfermedad viral, de los cuales 31.252.317 pacientes han superado el mal respiratorio.

El máximo organismo sanitario a nivel mundial informó que desde que fueron identificados los primeros casos en diciembre de 2019, se tiene el registro de contagios de la Covid-19 en más de 210 países y territorios.

En el mundo hay ocho países que rebasan el millón de casos cada uno: Estados Unidos (EE.UU., con 8.831.449 casos), India (7.873.583), Brasil (5.381.224), Rusia (1.513.877), España (1.110.372), Francia (1.086.497), Argentina (1.081.336) y Colombia (1.007.711).

A nivel regional, América Latina y el Caribe reporta un total de 10.896.480 contagiados, de los cuales 9.439.052 se han recuperado y 391.375 han fallecido.

Europa, con unos 9.000.000 casos y más de 250.000 muertes, padece en la actualidad un rebrote de la Covid-19, por lo cual se convirtió de nueva cuenta en el epicentro mundial de la pandemia de coronavirus.

Varios Gobiernos de países europeos, como España, Francia y Bélgica, se han visto obligados a imponer nuevas medidas de aislamiento social, con el objetivo de contener la propagación del coronavirus.

Colombia reporta más de 8 000 nuevos casos en un día

El Ministerio de Salud y Protección Social de Colombia informó este domingo que durante las últimas 24 horas fueron detectados 8 174 nuevos casos de la COVID-19 y 154 fallecimientos a causa de la enfermedad viral.

En un mensaje colocado en su cuenta de Twitter, la cartera de Salud colombiana indicó que en la última jornada se recuperaron de manera exitosa 8 072 pacientes del mal causado por el coronavirus SARS-CoV-2.

Con los 8 174 nuevos contagios, el país suramericano contabiliza un total de 1 015 885 casos de la COVID-19 desde la aparición de la pandemia, de los cuales 915 451 pacientes se han recuperado de forma satisfactoria.

Asimismo, con los 154 decesos registrados en las últimas 24 horas, Colombia reporta 30 154 defunciones a causa del coronavirus.

El Ministerio de Salud agregó que en la actualidad hay 67 940 casos activos de la COVID-19, mientras que en total se han procesado 4 748 744 muestras.

La capital, Bogotá, es la región que acumula mayor cantidad de contagios, con 309 903; le siguen Antioquia (156 033), Valle del Cauca (78 439), Atlántico (70 695), Cundinamarca (40 414), Santander (39 825) y Bolívar (32 004).

Advierten que portadores asintomáticos son la fuente más peligrosa de infección

Un virólogo ruso advierte que los portadores asintomáticos de la COVID-19 son la fuente oculta y más peligrosa de la infección que no se puede controlar.

“Creo que los (portadores del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19) más peligrosos son las personas asintomáticas. Érase una vez que fueron llamadas por error sin síntomas. No hay enfermedades sin síntomas. Son personas sanas que son portadoras del virus. En sus cuerpos, la COVID-19 ha formado una forma latente de infección viral”, explicó el sábado el virólogo Víktor Zuev.

No obstante, según el virólogo, los portadores asintomáticos de la COVID-19 también liberan virus.

“Quienes han tenido sarampión no contagian a nadie, pero los que tienen coronavirus sí pueden contagiar e infectar a otras personas”, aseguró.

Este letal virus infeccioso se acumula en la boca del asintomático y se transmite por medio de gotas expulsadas en el aire, por eso Zuev opinó que estos portadores de la COVID-19 “son fuentes de contagio ocultos y por ende incontrolables”. (Fuente: [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/237908-covid-19-en-el-mundo-medidas-restrictivas-en-europa-ante-nuevo-rebote>



Radio Habana Cuba